

『Lines of Sight ～それぞれのアジアへの視線～』

● PFWトップページ ● NPIトップページ

Title: 「旅は道づれ、余は満腹」



安孫子 仁  
海外に6ヶ月も行く  
のは初！！常に満腹  
で生きるためにカメ  
ラを肩にぶらさげ、  
各国の「食」を追い  
つづける。いつ何時  
でも食べられそうな  
ものを見たら口に入  
れつつシャッターを  
切る！！グルメ情報  
大募集！！（安いもの限定）

#### ● 最近のエントリー

[何ヶ月前でも今は今日。](#)

(2007.02.12)

#### ● アーカイブ

- [2009年10月](#)
- [2007年02月](#)
- [2006年10月](#)
- [2006年09月](#)
- [2006年08月](#)
- [2006年07月](#)
- [2006年06月](#)
- [2006年05月](#)
- [2006年04月](#)
- [2006年03月](#)

#### ● ブックマーク

学校法人 日本写真芸術専門学校  
NIPPON PHOTOGRAPHY INSTITUTE

**OLYMPUS**

Your Vision, Our Future

RSS 2.0

[旅は道づれ、余は満腹 > 2007年02月 アーカイブ](#)

07.02.12

## 何ヶ月前でも今は今日。

ホント久しぶりだなあと思いつながらブログっつうものを書いています。ってか、仕事明けで始発待ち。

過去に戻りたいとかあんま思わないけど、「時間よ！止まれ！！」って、思ふことはあるみたいですね。ぜってえ止まんねえんだけどな。

いつも学校に行くと思うんだけど、クラスのみんなに助けられてばかりな俺。迷惑かけてばかり。でも、俺はみんなに何もしてあげられない。きっと、何かしてほしいなんて思わないんだろうけど、何もできない俺。だから、みんなに申し訳なくて最近少しだけ距離をおいてる。きっと、卒業したらみんなに会えなくなると思うし、きっと、会わないと思うし。今まで、みんなに生かされてたと思う。クラスの奴らと話してると悩み事が一瞬そのときだけ消える。精神的に助けられた。すごく居心地がよかったです。

卒業したら、ほんの少しだけ遠いところに行こうと思う。まだ、旅は終わりそうにないから。

カテゴリ：

post by 安孫子 仁 | 日時: 2007.02.12 | [パーマリンク](#) | [コメント \(109\)](#) |  [トラックバック \(0\)](#)